
 

 
 
 
 

 

 
 
 

Roma, 27 ottobre 2023 
 
 
 
 
 

 
Cari amici di Uneba, 

 

mi dispiace non essere con Voi per discutere di tematiche molto importanti che meritano un 

pieno supporto istituzionale e il necessario approfondimento nel dibattito pubblico. 

Purtroppo, impegni improrogabili non mi consentono di essere con Voi.  

Fin dal suo insediamento il nostro Governo - ed io stessa in qualità di Vice Ministro con delega 

alle Politiche Sociali - si è impegnato a dialogare in modo continuato e proficuo, con tutti gli 

stakeholder interessati a una nuova visione del welfare e dei servizi sociali, innanzitutto con le 

associazioni, ma anche con i rappresentanti di coloro che operano in prima linea dalla parte dei più 

fragili tra i fragili.  

Siamo dalla stessa parte e remiamo nella stessa direzione. Con Uneba condividiamo, infatti, una 

visione di fondo e molti obiettivi, in primo luogo individuare nuovi strumenti e servizi per l’azione 

sociale a livello nazionale e territoriale, valorizzando le persone e le loro competenze.  

Per noi, il capitale umano è il patrimonio più prezioso. 

Ascoltare e confrontarsi attivamente è il metodo di lavoro con cui stiamo costruendo la parte 

normativa delle riforme in corso. Siamo impegnati in una grande opera di semplificazione delle 

norme, ma anche di individuazione di soluzioni concrete per rispondere alle mutate esigenze della 

nostra società, insieme a un percorso che sia al contempo inclusivo e sostenibile.   

Il nostro obiettivo, da realizzare nei cinque anni di legislatura, è tracciare un prima e un dopo, 

con misure di sistema, efficaci, sostenibili e praticabili, grazie al coinvolgimento del Terzo Settore a 

livello nazionale e locale.  



 

 

Il Governo non può bastare da solo e ne è pienamente consapevole. Una società migliore non è 

un’utopia se si lavora insieme, un passo alla volta, ma inesorabilmente, alla realizzazione del 

cambiamento. 

Non intendiamo proporre un libro dei sogni, bello, ma destinato a rimanere sulla carta. Le riforme 

a cui stiamo lavorando offriranno risposte e soluzioni percorribili per le famiglie, ma anche per 

associazioni e operatori in sinergia con le istituzioni pubbliche. 

Stiamo facendo tutto il possibile, nella consapevolezza di una congiuntura economica 

certamente non favorevole, per stanziare in questa Legge di Bilancio risorse finanziarie congrue per 

avviare una riforma seria e concreta volta ad accompagnare in maniera adeguata, in particolare, gli 

anziani non autosufficienti nell’ultimo tratto della loro vita, fornendo gli strumenti per assisterli e 

tutelarli.  

Certa dei significativi spunti di riflessione e degli interessanti contributi che emergeranno 

durante il Vostro evento, auguro agli organizzatori, ai relatori e ai partecipanti un proficuo 

svolgimento dei lavori! 

 

On. Maria Teresa Bellucci 

Vice Ministro del Lavoro e delle Politiche Sociali 

 


